

## VALEURS RÉPUBLICAINES

# La mémoire de Pierre Brizon honorée à Franchesse



**HOMMAGE.** Des fleurs pour rappeler l'attachement de l'association à l'œuvre résistante de Pierre Brizon.

**L'association laïque des Amis de Pierre Brizon et des Monuments pacifistes et républicains de l'Allier s'est retrouvée, au cimetière de Franchesse, devant la tombe de l'ancien député, Pierre Brizon.**

Cette année, Jean Brizon, l'un des petits-fils du célèbre Franchessois, accompagnait son père, Bernard, à cette cérémonie. La présence du député actuel Jean-Paul Dufrègne au côté du président Olivier Mathieu, mais aussi des représentants et dirigeants de la FSU (Vincent Présu-mey), de la Libre Pensée (Jacques Lachaize), de la Fédération nationale laïque des monuments paci-

fistes (Pierre Roy) et du maire de Franchesse, Gérard Vernis, témoignait de l'attachement et du respect voués aux trois députés qui, en 1916, refusèrent de voter les crédits de poursuite de la guerre : Jean-Pierre Raffin-Dugens, Alexandre Blanc et Pierre Brizon.

Après avoir fleuri le tombeau, le président Mathieu a égrené les multiples actions de défense des valeurs, fondements et acquis de la République, de la démocratie et de la laïcité. Cette cérémonie entre dans le cadre du combat des associations en faveur de la réhabilitation des 639 fusillés pour l'exemple. ■